

Bootshausnachrichten der monatliche Newsletter



August 2015

Liebe Wassersportler am Auedamm 53,

das erste Halbjahr ist vorbei und wir können viele neue Gesichter am Bootshaus begrüßen. Die Events des ersten Halbjahres sind durchgeführt und wurden sehr gut angenommen. Nun heißt es wieder die neuen in die Boote zu integrieren und gemeinsam den schönen Sport zu treiben.

1. Rückblick: Schweizer Meisterschaft



Nach zweimal Bronze im letzten Jahr ging es wieder eine Stufe höher für Jens Gerlach. Im Masters Doppelvierer gewann die Crew Pius Z'Rotz, Jürgen Träger, Ralf Blase und Jens Gerlach Silber auf dem Rotsee in Luzern. Bei tropischen Temperaturen konzentrierte sich die Mannschaft in diesem Jahr nur auf den Doppelvierer und wurde dafür mit Silber belohnt.

2. Rückblick: Sommerstammtisch Juli

Wie im Juni wurde am ersten Sonntag im Monat am Bootshaus der Grill angemacht. Nach einer schönen Ausfahrt, genoss man noch die Zeit am Verein.

3. Rückblick: Fahrt über das Wehr



Fünf Vierer ruderten am 9. Juli über das Wehr zum Fährmann. Integriert und gemischt ruderten die Boote das erste Mal nach dem Kurs zusammen. Für viele ein besonderes Erlebnis ein Boot über eine Lohre zum nächsten Steg zu transportieren. Auch mal mit Backbord ablegen war eine Erfahrung wert. Immer ein Ausflug wert, die Ausfahrt zum Fährmann!



Bootshausnachrichten der monatliche Newsletter



4. Rückblick: Gesundheitstag Volkswagen

Wie in den letzten Jahren war der Ruderverein mit der Ruderschule www.JG-Sport.de beim Gesundheitstag präsent. Einige schauten am Stand vorbei und probierten die Ruderbewegung auf dem Ergometer aus.

5. Rückblick: Landesentscheid Jugend trainiert für Olympia

Der Saisonhöhepunkt für unseren Kooperationspartner TRV Albert- Schweitzer- Schule war der Landesentscheid Jugend trainiert für Olympia in Hanau. Die Nachwuchsruderer und –innen konnten hier die guten Vorleistungen der Schülerregatta bestätigen und konnten einige Medaillen an die Fulda holen. Das Trainerteam Klaus Reitze und Tom Lange hat die Mannschaften auf den Punkt fit gemacht. Nach der Medaille heißt es nun…wir wollen nach Berlin in 2016.

6. Rückblick: Rudern im längsten Ruderboot der Welt

Bereits zum zweiten Mal ging es mit dem Kooperationspartner SG Stern nach Zug in die Schweiz, zum Rudern im längsten Ruderboot der Welt. 45 Meter lang und 2,5 Tonnen mit Mannschaft hatte der "Sternen- Express". Dank bester Anleitung des Steuermanns Beat Aklin ruderte die Crew auch problemlos durch die anfänglichen Wellen. Dank super Organisation im Vorfeld durch Kirsten Lindner und Susanne Gerlach war es ein gelungenes Teamevent. Nur durch die Unterstützung des Kooperationspartners der SG Stern konnten die Kosten auch im Rahmen bleiben.





Bootshausnachrichten der monatliche Newsletter



7. Ausblick: Fahrt zum Häringshissen am 31.07.15

Immer am Zissel Freitag wird der Häring am Rondell gehisst. So treffen wir uns um 19:00 Uhr am Bootshaus. Nach der Fahrt zum Wehr werden wir pünktlich um 20:30 Uhr am Rondell zum Häringshissen sein. Trikot nicht vergessen!

8. Ausblick: Zissel - Drachenboot- Cup am 01.08.15

Aufgrund der späten Ferien in Hessen, konnte leider dieses Jahr kein Team beim Zissel Drachenboot Cup starten. Neuer Anlauf und Probelauf vor dem Saisonhöhepunkt bei der STAR CARE Paddelregatta ist die Nordhessischen Drachenboot Regatta am Edersee.

9. Ausblick: Wasserfestzug beim Zissel am 02.08.15

Wie im letzten Jahr sind wir Dank Stephan Gerlach mit einem Motivboot beim Wasserfestzug dabei. Aufbau des Bootes ist am Sonntag um 10:30 Uhr. Durch den Aufbau des Bootes ist der Ruderbetrieb etwas schwieriger.

10. Ausblick: Sommerstammtisch im August am 02.08.15

Nach dem Aufbau des Motivbootes oder Sonntagsausfahrt wollen wir gemeinsam am Bootshaus grillen. Der Grill wird gegen 12:30 Uhr angemacht. Grillgut ist wie immer mitzubringen.

11. Ausblick: Wanderfahrt auf der Werra 05./06.09.15

Das neue Wanderboot ist da. Nun können auch Wanderfahrten im Vierer mit Steuermann oder auch ungesteuert mit fünf starten. Nun sind wir noch flexibler und können neben den Zweiern auch im Großboot Wanderfahrten durchführen. So lädt unser Wanderruderwart Stephan Gerlach zur Wanderfahrt am 05. und 06. September auf die Werra ein. Von Wanfried bis Hann. Münden geht es. Ob zwei Tage oder nur einen Tag, wer bei der Fahrt mitmachen möchte, bitte in den Link eintragen.

http://doodle.com/9ehfiyd3devf2ckt



Bootshausnachrichten der monatliche Newsletter



12. Ausblick: Drachenboot Regatta 05.09.15 auf dem Edersee

Ende der Ferien starten wir einen neuen Versuch mit einem Start auf dem Wasser. Auf dem Nordhessischen Meisterschaften wollen die Achsdrachen mit dem Kooperationsund Trainingspartner Crefo- Factoring im 20er Boot starten. Das wäre drei Wochen vor der Star Care Regatta und eine gute Vorbereitung. Bitte die verbindliche Teilnahme in den Link eintragen:

http://doodle.com/yebk3mmiycie86mf

13. Trainingszeiten:

Montag	18:00 Uhr	Rudern
Mittwoch	18:00 Uhr	Rudern
Donnerstag	18:00 Uhr	Drachenboot
Freitag	17:00 Uhr	Rudern
Samstag		freies Rudern
Sonntag	10:30 Uhr	Rudern (ohne Betreuung)

14. Termine:

31.07.2015	19:00 Uhr Rudern zum Rondell
01.08.2015	Fahrt zum Finkenherd (Midsommernachtsrudern)
02.08.2015	ab 10:00 Uhr Aufbau Zisselboot
02.08.2015	16:00 Uhr Wasserfestzug
02.08.2015	ab 12:00 Uhr Grillen am Bootshaus
05.09.2015	Nordhessische Drachenbootmeisterschaft
5./6.09.15	Wanderfahrt auf der Werra von Wanfried nach Hann. Münden
06.09.2015	ab 12:00 Uhr Grillen am Bootshaus
12.09.2015	10:00 Uhr Werterhaltungsdienst

Gruß

Jens Gerlach